

11.05.2015 – 14:00 Uhr

Durabilité / BKW s'engage en faveur de l'écologie et de la durabilité

Bern (ots) -

Depuis l'an 2000, le fonds écologique BKW a mis en oeuvre près de 100 projets préservant la flore et la faune locales. En 2014, c'est douze renaurations d'envergure qui ont pu être réalisées. Via ce fonds ainsi que de nombreuses autres activités, BKW souligne son engagement en faveur du développement durable. Ces jours-ci, elle publie le rapport annuel du fonds écologique BKW ainsi que son rapport de durabilité. Ce dernier a été établi pour la première fois conformément aux nouvelles directives G4 de la Global Reporting Initiative (GRI).

«Les objectifs en matière de durabilité constituent un élément central dans notre stratégie visant à devenir fournisseur leader de prestations énergétiques et de services d'infrastructure», souligne Suzanne Thoma, CEO de BKW. Dans son rapport de durabilité 2014, BKW présente ses performances principales dans les domaines économique, écologique et social conformément aux nouvelles directives G4 de la Global Reporting Initiative (GRI). Cette norme internationale exige notamment l'intégration et le dialogue avec les parties prenantes d'une entreprise.

En s'engageant à ne plus construire de nouvelles centrales que dans le domaine des technologies renouvelables, BKW assume sa responsabilité vis-à-vis de la société et de l'environnement. La croissance des investissements dans le domaine des prestations a également une influence positive sur la durabilité. BKW souhaite proposer à ses clients des prestations axées sur la durabilité afin de leur permettre d'agir selon ce critère, en produisant par exemple eux-mêmes du courant issu d'énergies renouvelables ou en améliorant leur efficacité énergétique en continu.

L'augmentation constante des places d'apprentissage, qui sont passées de 174 en 2013 à 216 en 2014, constitue une marque supplémentaire de l'engagement de BKW vis-à-vis de la société. En ce qui concerne les collaborateurs et la sécurité, l'entreprise s'est fixé pour objectif de réduire le nombre d'accidents professionnels.

Le fonds écologique BKW promeut la biodiversité locale

Le fonds écologique BKW constitue une autre preuve de l'engagement de BKW dans le domaine de la durabilité: en 2014, douze renaurations d'envergure ont pu être réalisées, mesures dont bénéficient non seulement la faune et à la flore locale, mais également les clients de BKW vivant à proximité. Au cours de ses 15 ans d'existence, le fonds a déjà investi environ 6,2 millions de francs en faveur de la nature et permis la réalisation de près de 100 projets. Le financement de ces projets est assuré par la vente du courant hydraulique «BKW energy nature star», un centime par kilowattheure vendu étant en effet reversé au fonds.

Téléchargements:

Les principaux projets réalisés ainsi que le rapport annuel du fonds écologique BKW sont à découvrir sur www.bkw.ch/fondsecologique Le rapport de durabilité 2014 peut également être consulté sur www.bkw.ch/durabilite

Contact:

Tobias Fässler
Media Relations
Tél.: 058 477 51 07

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001009/100772487> abgerufen werden.